

viernes 11 de octubre de 2024

La plaza de La Concepción se convierte en el corazón de la artesanía con la XI Muestra de La Laguna

“Queremos seguir visibilizando y poniendo en valor su trabajo, y que la muestra sirva también de inspiración para animar a nuestros jóvenes talentos a adentrarse en estos campos profesionales”, indicó Domingo Galván



La plaza de La Concepción, en La Laguna, se convertirá en el corazón de la artesanía durante tres días, del viernes 18 al domingo 20 de octubre, con la celebración de la XI Muestra de Artesanía. Un evento que cumple ya once años “consolidándose como una cita imprescindible para el sector artesano en el municipio, como plataforma para mostrar sus trabajos y llegar a un público más amplio”, señaló el edil de Desarrollo Local del Ayuntamiento, Domingo Galván, en el acto de presentación del cartel anunciador de la muestra.

Tres jornadas de celebración, en horario de exposición al público de 11:00 a 20:30 horas, el viernes y sábado, y de 11:00 a 17:00 horas el domingo, “con una variada representación de oficios tradicionales y

contemporáneos”, destacó Galván, adelantando que “en esta edición 2024 se reunirá a cerca de 40 artesanos y artesanas, que mostrarán su calidad y talento”.

Piezas de modelado y de confección de almazuelas integran varios de los productos expuestos. Además, los asistentes podrán disfrutar del arte de impresión y grabado, obras de cerámica y joyería, con diseños innovadores, y admirar artículos de decoración de telas, marroquinería y moda, así como prendas de vestimenta tradicional canaria.

La tradición del torneado de madera estará también presente, ofreciendo al público la oportunidad de conocer las técnicas y destrezas para transformar la madera en artículos decorativos y utilitarios, así como artículos de muñequería, ganchillo y calado, que enriquecen la diversidad de creaciones artesanales de la muestra.

Domingo Galván incidió en el esfuerzo que viene realizando desde el área de Desarrollo Local “para asegurarnos de mantener viva esta herencia que forma parte de nuestras raíces canarias”. “Esperamos que esta celebración contribuya a sensibilizar a la ciudadanía sobre el valor de su trabajo, y que sirva también de inspiración para animar a nuestros jóvenes talentos a adentrarse en estos campos profesionales”, concluyó.



Durante la presentación se agradeció la asistencia de destacados artesanos y artesanas que estarán presentes en el evento, quienes compartieron su experiencia y animaron a la ciudadanía a marcar también esta fecha señalada en el calendario, una oportunidad para conocer de primera mano los procesos, técnicas y materiales empleados en los diferentes oficios artesanos, y poder adquirir piezas y diseños únicos en el mercado.